Camino a la beatificación de Guadalupe

Más de sesenta compatriotas ya están en Madrid para asistir a la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri, la primera mujer del Opus Dei que llega a los altares. La ceremonia será el próximo sábado 18 de mayo en el Palacio Vistalegre de Madrid donde asistirán personas de 62 nacionalidades.

Las Integrantes del club de escolares ALKI (Lima, Perú) que han compuesto una canción sobre Guadalupe titulada: "Tan contenta", conforman una de las delegaciones. Ángela y Daniela Cangahuala, alumnas del colegio Montealto (Lima), compusieron la música. Sofía Marini, Mariana Aragaki, Almudena Cáceres, escolares; y Andrea Rey, estudiante de la Universidad de Piura, idearon la letra después de leer las cartas que escribió a San Josemaría y la biografía de Guadalupe, viendo los videos y el material publicado en www.guadalupe19.org y en la web del Opus Dei.

Igualmente, alumnos y padres de familia del colegio Turicará y Vallesol de Piura; profesoras y alumnas del colegio Salcantay de Lima y exalumnas del Instituto Condoray de Cañete, han querido participar, junto a miles de personas, en esta ceremonia.

El cardenal Ángelo Becciu, Prefecto de la Congregación para la Causa de los Santos, junto con el Prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz; el Arzobispo de Madrid, Cardenal Carlos Osoro; así como 6 cardenales, 10 arzobispos (entre ellos el nuncio apostólico en España) y 17 obispos, entre los que se encuentra Monseñor Jesús Moliné, obispo emérito de Chiclayo participarán en la ceremonia de beatificación.

El Palacio de Vistalegre es un espacio multiusos en el barrio de Carabanchel, edificado en el lugar que ocupaba la antigua plaza de toros de Vistalegre, inaugurada en 1908, destruida durante la Guerra Civil y reconstruida en 1944. Tiene un aforo de 13.500 personas y se puede adaptar a distintos formatos y eventos.

Guadalupe Ortiz de Landázuri

Guadalupe Ortiz de Landázuri fue una mujer de su tiempo y una de las primeras profesionales en graduarse como doctora en ciencias químicas en España; tuvo ilusión profesional por la investigación universitaria, además de realizar proyectos sociales en ese país y en México.

Hizo vida lo que enseñaba san Josemaría: la vocación profesional es parte de la vocación divina y es medio de santificación. Se hizo santa en la vida ordinaria, siendo muy buena profesional y poniendo sus talentos al servicio de Dios y de la Iglesia.

Guadalupe nació en Madrid el 12 de diciembre de 1916 y falleció en Pamplona, con fama de santidad, el 16 de julio de 1975. Guadalupe es la tercera persona del Opus Dei que llega a los altares. El fundador, Josemaría Escrivá de Balaguer, fue canonizado en 2002. Su sucesor al frente del Opus Dei, Álvaro del Portillo, fue beatificado en 2014.

Guadalupe es, al mismo tiempo, la primera mujer y el primer fiel laico del Opus Dei que es beatificada (san Josemaría era sacerdote y el beato Álvaro era obispo). Guadalupe era numeraria. Los numerarios son fieles del Opus Dei —hombres y mujeres que viven el celibato, como un don de Dios y por motivos apostólicos. Esto les permite una mayor dedicación a tareas formativas, sin modificar en nada su condición laical, su situación profesional, su posición en la Iglesia y en la sociedad. Sin ser de las primeras vocaciones a la Obra, Guadalupe está en los inicios de muchas tareas apostólicas que han dejado una huella profunda en las generaciones posteriores de fieles de la Prelatura.

Actualmente hay abiertas 17 causas de canonización de fieles del Opus Dei en ocho países, entre ellas las de dos matrimonios, uno de los cuales es precisamente la del hermano de Guadalupe: Eduardo Ortiz de Landázuri y su esposa Laura Busca. Don Eduardo estuvo involucrado en los comienzos de la Universidad de Piura.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/camino-a-la-beatificacion-de-guadalupe/</u>
(12/12/2025)